

おはようございます。

今日はみなさんに、お知らせしなければならないことがあります。新聞やテレビで報道されているので知っていると思いますが、1年生の子が、23日土曜日から行方が分からなくなっています。おうちの人も、先生たちも本当にすごく心配しています。今、警察や地域の方々が探してくれているところです。校長先生も先生方も、無事に帰ってきて明るい笑顔を見せてくれることを願っています。みなさんも、どうか無事を願ってください。

さて、学校の中で無事が分からない子がいることは、とても心配だし不安なことです。そして、すごく苦しいことです。そこで、皆さんにお願いがあります。これまでも気を付けていると思いますが、より一層、安全に気を付けてほしいです。学校の中では、先生たちが皆さんのことを全力で守ります。だから、安心していろいろなことに取り組んでください。皆さんに何かあると、自分は嫌な思いをすることはもちろんですが、おうちの人も先生たちも本当に本当に心配で不安です。新松戸西小学校が目指していることは「みんな笑顔の新西小」です。

みんなの笑顔のために、一人ひとりがしっかりと考えてほしいです。

今日は校長先生からみなさんに大切なお願いをしました。

どうか今日のお話の意味をよく考え、行動できるようにしてください。お願いします。